

広報

第955号

# いながわ

3

月

平成31年  
(2019年)



楽しく踊ってみんなを笑顔に(町老人クラブ連合会)※詳細31ページ

特集

## 「職住近接」のまちづくり

～平成31年度町長施政方針～

大切なペットの命を守る  
同行避難への備え

10

しまった・こまつた・たすかった  
契約時は冷静に!

～屋根・外壁塗装工事契約時の実例より～

25

瞬(ときめき) 花吉 通昭さん

26

私のオススメ★

猪名川町観光ボランティアガイドの会

27

いながわ特派員報告

お友だちと楽しく交通ルールを学ぼう!

うさちゃんクラブ 28



春の訪れを告げる菜の花(南田原)

# 「職住近接」のまちづくり

## ～平成31年度町長施政方針～

2月20日に行われた、第393回町議会定例会で、福田町長が新年度の町政運営と重要施策について説明しました。

※要旨抜粋・全文は企画財政課窓口、町ホームページ参照

▽問合せ 企画財政課 (0766・8711)



福田 長治町長

### まちづくりの課題と使命

昨年は、大阪府北部で最大震度6弱を記録した「大阪北部地震」や広範囲にわたる集中豪雨で各地に被害をもたらした「平成30年7月豪雨」、度重なる台風の日本列島への上陸のほか、記録的な猛暑など多くの災害に見舞われ、日本各地で甚大な被害がありました。本町におきましても、住宅の全壊、一部損壊などの被

害もあり、住宅再建についての支援を行ったところです。こうした被害を目の当たりにし、改めて安全に安心して暮らせるまちづくりの重要性を認識することとなりました。

また、少子高齢化による担い手不足や交通不便地の増加、空き家問題など様々な課題があります。これらの課題は、地域活力の低下につながるため、持続可能なまちづくりを進めに際して早急に対応し

さらに、近年の夏の猛暑は大変厳しく、特に教育現場における園児・児童・生徒の健康面に大きな不安があります。本町の幼稚園・小学校・中学校にはエアコンが整備できており、本年度補正予算を計上し早期にエアコンの整備に取り組むこととしております。

### 新たなまちづくりに向けて

新年度は「第五次猪名川町総合計画」の計画期間における最終年度となります。子育て、教育、健康長寿、生きがい、暮らし、雇用などのあら

ゆる分野で住みよいまちづくりを進めることはもちろんのこと、新名神高速道路の開通効果を充分に活かした「職住近接」のまちづくりを進めるべく、産業拠点地区の開発「プロジェクト」、農業・観光振興を目的とした「道の駅いながわ機能拡大プロジェクト」など、これまでの「住」の要素だけでなく、新たに「職」の要素を取り入れたまちづくりを進めてまいります。

道の駅いながわ機能拡大につきましては、新名神高速道路の整備を契機とした六次産業の拠点整備や地域拠点、観光拠点といった基本方針に基づく新たな機能である子育て支援などの取り組みが高く評価され、本年1月に国土交通省より「重点道の駅」候補に選定されました。今後も国や県と連携し、取り組んでまいります。(詳細P4ページ)



今年は「いのしじ年」

本年2019年であり、町名に「いのしじ年」がつく

本町としては、シティプロモーションにも活かし、飛躍の年

にしたいと考えております。

「兵庫県猪名川町」の名前を

多くの方々に知っていたためにも、マスコットキャラクター「いなばう」とともに、PRに努めてまいります。

産業拠点地区につきましては、民間活力による産業拠点の形成を図ることとし、「プロジェクト」が進行しております。年度には造成工事が完了予定であることから、本町で初となる産業団地がいよいよ完成することとなります。この産業団地への企業立地が現することにより、本町における産業振興、雇用機会の創出および地域経済の活性化につながることから、今後とも事業者をはじめ、行政機関および関係団体など官民が一体となり企業誘致を推進してまいります。

産業拠点地区につきましては、民間活力による産業拠点の形成を図ることとし、「プロジェクト」が進行しております。年度には造成工事が完了予定であることから、本町で初となる産業団地がいよいよ完成することとなります。この産業団地への企業立地が現することにより、本町における産業振興、雇用機会の創出および地域経済の活性化につながることから、今後とも事業者をはじめ、行政機関および関係団体など官民が一体となり企業誘致を推進してまいります。

川西市との自治体間連携協定



道の駅いながわ移転計画地(南田原)



いなばう







